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CNN就辱華事件道歉

外交部向CNN駐京分社交涉 再次要求其真誠道歉

http://www.sina.com.cn 2008年04月17日00:09 新華網

CNN就其主持人卡弗蒂發表辱華言論進行辯解。(CNN網站截圖)

　　新華網北京4月16日電 外交部新聞司司長劉建超16日晚召見美國有線電視新聞網(CNN)駐京

分社負責人，就該台主持人卡弗蒂發表惡毒攻擊中國人民言論事提出嚴正交涉。

　　劉建超表示，4月9日，CNN主持人卡弗蒂發表惡毒攻擊中國人民的言

論，激起了中國人民強烈憤慨。外交部發言人已對有關言論予以強烈譴
責，並嚴正要求CNN和卡弗蒂本人向中國人民道歉。

　　劉建超指出，CNN在15日發表的聲明中不僅未對卡弗蒂嚴重違背新聞職
業道德、惡毒攻擊中國人民的言論作出任何道歉，反而把矛頭轉向中國政

府，繼續矇蔽世界輿論。這一卑劣圖謀欺騙不了中國人民，是不會得逞的，只能使世界人民進一

步認清CNN無信譽可言。正義的人民和公正的輿論站在中國人民一邊。

　　劉建超強調，新聞從業人員要講新聞職業道德，他們沒有污衊、謾罵別人、別國政府的特

權。CNN最近的所作所為完全違背自己所宣稱的客觀平衡的報導原則，甚至喪失了道德準則。我

們再次嚴正要求CNN和卡弗蒂本人立即收回惡劣言論，向全體中國人民真誠道歉。

　　美國有線電視新聞網(CNN)當地時間15日在其網站上就主持人卡弗蒂發表辱華言論進行辯
解，稱其言論是指向「中國政府而非中國人民」。

　　在CNN網站首頁中部的「Popular News」欄目中，刊登了《China demands apology from

Cafferty(中國要求卡弗蒂道歉)》一文。文章前三段陳述了中國外交部對卡弗蒂言論的指責及要

求卡弗蒂道歉的情況，在第四段中這樣說：CNN發表了一份聲明稱：「不論是卡弗蒂先生本人，

還是CNN，都無意冒犯中國民眾；在這裡，我們願向受到此言論影響的人們道歉。」



　　CNN主持人毒言辱華，無知還是無恥?

　　中國有句古話，叫做「得道者多助，失道者寡助」。CNN等西方媒體在3·14事件中，肆意扭

曲事實真相的無恥行徑，已經被越來越多的民眾識破和指責。通過那兩組數據，大家對這位Jack

Cafferty的言論感受又是如何？事實的真相，並不會因為少數人的無恥惡言相擊而改變；而少數
人的無恥惡言被擊破後，勢必引來正義民眾的側目，因為真理只會越辯越明。

　　中國還有一句古話，叫做「多行不義必自斃」。媒體作為社會公器，承擔著為公眾傳播事實
真相、堅守社會道義的重任；一旦喪失自我操守，必然失去公信力，為公眾所唾棄所不齒。CNN

做為世界知名的美國主流媒體，竟然不顧事實真相，連番做出扭曲事實的辱華報導，簡直是新聞
界的奇恥大辱！今天流傳的是「Don't be like CNN」，在新聞公信力接連受到質疑後，明天還
會有CNN麼？

　　CNN主持人暴露種族歧視陰暗心理

　　近年來，卡弗蒂們對中國的發展懷恨在心，攻擊、誣衊，甚至製造謠言，現在終於赤裸裸地

上陣了。這也好，他們的真實心態就此暴露而出。記得有位學者曾給我講過這樣一個故事：上世

紀80年代中，尼克松訪華。他在演講中提出了一個重要觀點，認為即使沒有蘇聯的因素，中美關
係到了下個世紀仍然十分重要。當時陪同在座的中國外交部長吳學謙覺得這話有點意思，便向鄧

小平作了匯報。沒想到鄧小平聽後毫無反應，卻說出了一句意味深長的話：「到了21世紀，中國
就強大了。」

　　外交部稱CNN將矛頭指向中國政府

　　就CNN對其主持人卡弗蒂辱華言論的辯解態度，您是如何看待的？

　　1.您認為CNN是否真的無意冒犯中國人民？

　　 是

　　 否

　　 不知道

　　2.您認為CNN聲明是否可作為道歉？

　　 是

　　 否

　　 不知道

　　3.您對CNN的聲明是否滿意？

　　 很滿意

　　 比較滿意



　　 不滿意

　　 很不滿意

　　 不知道

　　4.你覺得CNN要怎樣處理才能得到華人原諒？（多選）

　　 更誠懇的道歉

　　 收回其惡劣言論

　　 炒卡弗蒂魷魚

　　 其他方式

　　5.您認為CNN記者的新聞職業道德和公信力如何？

　　 不值得相信

　　 大多數值得相信

　　 只有很少值得相信

　　 不知道

　　 提交  查看
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